

# Más de 300 personas participan hoy en el Congreso de Alfabetización

«Reivindicamos nuestro derecho a la educación», dicen desde la organización

Es la primera ocasión en que este evento se convoca de forma internacional

ANTONIO VERDEGAY ALMER/A

Más de 300 personas participan durante toda la jornada de hoy sábado en el Congreso Internacional de Alfabetización, que se celebra en el Auditorio de la Universidad de Almería. El evento cuenta con la organización de Confapea y el Centro de Educación de Adultos de Tabernas. Confapea es una Confederación formada por federaciones y asociaciones culturales y educativas en las que la toma de decisiones y la gestión de los proyectos corresponde a las personas que participan en ellas, que no tienen titulación universitaria ni reciben remuneración por su implicación.

«La mayoría de los participantes serán alumnos, aunque también habrá profesores de Educación de Adultos», señaló Adelaida Morte, alumna de una escuela de adultos de Barcelona y miembro de la organización del evento, que participó en una rueda de prensa por la mañana junto al responsable del Centro de Educación de Adultos (CEA) de Tabernas, Juan Bonillo, la alumna del CEA de Tabernas Dolores García Valero, y la miembro de Confapea Cristina Pulido.

## Reivindicación

Al mismo tiempo, Adelaida Morte afirmó que «reivindicamos nuestro derecho a la educación, a la formación y a la culturas. Al evento acuden además alumnos de los centros de adultos de Tabernas, Olula del Río, de La Cañada, la Escuela de Nijar, de la Asociación de Mujeres del Puche, etc. Desde la organización destacaron que «este es el primer congreso de ámbito internacional que convo-



PRESENTACIÓN. Miembros organización del evento, ayer en la rueda de prensa. / PRENSA SAL

Más de la mitad de los alumnos almerienses en Educación de Adultos cursan la Formación Inicial Base, es decir, el aprendizaje de los contenidos elementales. Pero además de la Formación Inicial Base hay muchos estadios, como el de acceso a la Universidad, el de Enseñanza Secundaria, etc.

tamos. Los anteriores, de ámbito nacional, se han celebrado en ciudades de Cataluña, País Vasco, Madrid, Granada, etc.

Así, la faceta internacional le llega por la participación de miembros de las escuelas de adultos de la localidad brasileña de Porto Alegre, con las que han esta-

blecido contacto durante este último año. Así, entre las actividades que incluye el congreso está una videoconferencia Almería-Porto Alegre en la que se dialogará sobre el modelo de alfabetización que se desea.

## Homenaje

Otro de los momentos importantes de esta actividad será el homenaje que se rendirá al pedagogo Paulo Freire, creador de la pedagogía liberadora, una corriente paralela ala teología de la liberación en América latina. Habrá un total de ocho grupos de trabajo, que tratarán cuestiones como 'Qué y cómo queremos aprender', 'Alfabetización y tecnologías de la Información y la Comunicación',

'La alfabetización principio de transformación y participación', 'El ambiente que queremos en nuestros grupos', 'Organizarnos como movimiento de participantes', 'Somos iguales y diferentes', 'Educaores y diálogo con las personas participantes' y 'Cómo nos organizamos'.

La Educación Permanente de Personas Adultas ha registrado un crecimiento de matriculados en Almería en los últimos años. El alumnado ha pasado de los 8.467 del curso 2000-2001 a los alrededor de 10.000 actuales.

Además, en este mismo periodo, el número de personas inmigrantes matriculadas ha experimentado un fuerte incremento.